## Cubanos en el exterior celebrarán su encuentro regional en Dominicana



Cartel

Santo Domingo, 3 jun (RHC) Más de un centenar de cubanos residentes en países de América Latina y el Caribe participarán en su séptimo encuentro regional, con sede en la República Dominicana del 13 al 15 de este mes, se conoció este martes.

Así lo informó en conferencia de prensa el presidente de la Asociación Máximo Gómez de Cubanos Residentes en la República Dominicana, Enrique Portuondo.

Precisó que hasta la fecha confirmaron su asistencia compatriotas asentados en 13 naciones, entre estas México, Nicaragua, Venezuela, Perú, Jamaica, Panamá y Haití.

Explicó que el evento, con carácter bianual, tendrá lugar bajo el lema "Por la paz, contra el bloqueo y el terrorismo, por la defensa de la Patria y la Cubanía", en el hotel La Casona Dorada, en esta capital.

El séptimo encuentro busca fortalecer las relaciones entre la comunidad cubana en el exterior y su país de origen, promoviendo la solidaridad y la cooperación en la región, puntualizó el también periodista y profesor.

Adelantó que debatirán temas relacionados con la unidad en la diversidad de los cubanos en defensa de las raíces y las tradicionales patrióticas-culturales frente a la ofensiva mediática y la colonización cultural.

Además, el impacto del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba hace más de seis décadas, la inclusión de la isla en la lista unilateral de Washington de países patrocinadores del terrorismo y el apoyo a la soberanía.

El impulso al desarrollo económico, cultural y del deporte en esa nación caribeña con la contribución de los cubanos que viven en el extranjero, su rol en la defensa de la verdad sobre su tierra natal, su historia y realidad, serán otros tópicos a tratar, puntualizó. (PL)

Un momento de gran significación, anunció Portuondo, será la Parada contra el bloqueo y de rechazo de la inclusión de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo, a efectuarse en horas de la tarde del domingo 15, agregó.

Manifestó que el evento concluirá con una declaración final en la que reafirmarán el compromiso de la emigración con la defensa de la independencia nacional, la oposición al bloqueo, la promoción de la cultura nacional, así como las iniciativas en favor del acercamiento entre La Habana y sus nacionales en el exterior.

Trascendió que al encuentro asistirán directivos de los ministerios de Relaciones Exteriores y Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, diplomáticos cubanos y líderes de la Campaña dominicana de solidaridad con ese país caribeño.

Los delegados cumplirán también un programa de actividades sociales y culturales, entre las que sobresalen visitas a lugares históricos de la Zona Colonial de Santo Domingo.

Durante la conferencia de prensa se transmitió un mensaje del presidente de la Red de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe, Humberto Pérez, quien destacó la importancia de esta iniciativa para el fortalecimiento de los vínculos entre la comunidad cubana en el exterior.

Se refirió, además, al compromiso y la voluntad de estas personas de trabajar por el progreso de su país, de seguir reclamando el fin del bloqueo hasta ser escuchados y de laborar juntos por ese hermoso proyecto social que es Cuba.



## Radio Habana Cuba